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第４６回経営協議会議事録

日 時 平成２３年１０月６日（木）１０時００分～１１時３５分

場 所 特別会議室

出 席 者 （学外委員）

赤岩委員、荒井委員、鶴保委員、長友委員、安田委員、吉田委員

（学内委員）

学長、辻理事、萩野理事、福田理事、加古情報理工学研究科長、

岡本情報システム学研究科長

（オブザーバー）

田中副学長、阿部副学長、船井監事

第４５回経営協議会議事録報告承認（発言者名入りの議事録）

議 題

□審議事項

１．規程等の制定について (資料①-１～４)

（①ＵＥＣ修学支援奨学金関係、②ギガビット研究会関係）

２．平成２３年度学内補正予算（第１次）について (資料②)

□報告事項

１．給与勧告について (資料③)

２．平成２４年度概算要求事項について（文部科学省→財務省） (資料④)

３．会計検査院実地検査について (資料⑤)

４．環境報告書２０１１について (資料⑥)

５．大学院博士後期課程改革検討ＷＧ中間報告について (資料⑦-１～２)

６．平成２３年度科学技術人材育成費補助事業「テニュアトラック普及・定着 (資料⑧)

事業」の選定結果について

７．平成２３年度「理数学生育成支援事業」の選定結果について (資料⑨)

８．平成２３年度地域イノベーション戦略支援プログラム採択結果について (資料⑩)

９．平成２３年度外部資金受入状況について (資料⑪)
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議 題

審議事項１ 規程等の制定について（①ＵＥＣ修学支援奨学金関係、②ギガビット研究会関係）

① 阿部副学長から、本学独自奨学金制度の創設に伴い、ＵＥＣ修学支援奨学金に関する

規程等を制定したい旨説明があり、これを了承した。

出された意見は以下のとおり。

(学外委員) 選考基準において、出身学校等からの調査書の評定平均値を３．５以上とした理由は何

か。

(学内委員) 各高等学校等の合格状況、本学に入学した学生の成績等を参考にし、広く応募して欲し

いという考えから３．５以上と設定した。

(学外委員) 奨学生の人数を増やしていく予定はあるのか。

(学内委員) 現在、寄附金制度を検討しており、これによって原資を増やすことができれば、人数を

増やしていこうと考えている。

本制度を始めてみて、何か問題が出てきたら、改善していきたい。

② 萩野理事から、産学官連携センター内にギガビット研究会を設置することに伴い、ギ

ガビット研究会に関する規程等を制定したい旨説明があり、平成２３年１０月１日から

適用することとして、これを了承した。

出された意見は以下のとおり。

(学外委員) 特定の企業とかなり密接に行わないと、研究のための研究で終わってしまうのではない

か。

(学外委員) 今後、他の同様な活動は考えているのか。

(学内委員) 会員制の研究会で、教育、研究等の活動を行う仕組みは、今回、初めての試みであり、

慎重に取り組まなければならないので、今のところ、別の新しい研究会を作るという計画

は無い。今後、上手く機能するということが分かれば、他の分野でも同様な研究会が作ら

れる可能性はあると思う。

審議事項２ 平成２３年度学内補正予算（第１次）について

辻理事から、平成２３年度学内補正予算（第１次）における財源及び配分（案）につい

て説明があり、これを了承した。

出された意見は以下のとおり。

(学外委員) 防災関係の学内屋外避難場所の整備とは具体的にどういうことか。

(学内委員) 避難場所が荒地状態なので、整地を行うことである。また、Ｃ棟建物の２つのウィング

部分の１つを広場にして、避難場所として整備することである。

(学外委員) 緊急災害時における対応についても、並行して整備されているのか。

(学内委員) 本学にはグラウンドがないので、職員で一杯になってしまうと思うが、もちろん付近の

方が来られた場合でも拒否することはないので、今後、あらゆるケースを想定して、整備

を行いたい。

(学外委員) 安否確認システムとは、どのような仕組みなのか。

(学内委員) 携帯のメールアドレスを登録してもらい、業者から安否情報の伝達を行うシステムであ

る。
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報告事項１ 給与勧告について

辻理事から、人事院からの給与勧告の骨子について報告があった。

報告事項２ 平成２４年度概算要求事項について（文部科学省→財務省）

辻理事から、文部科学省より提示のあった平成２４年度概算要求事項等について報告が

あった。

報告事項３ 会計検査院実地検査について

辻理事から、会計検査院の実地検査が１１月１６日から１８日に行われる旨報告があっ

た。

報告事項４ 環境報告書２０１１について

辻理事から、昨年度の環境への取組み、活動状況及び今年度の環境配慮の目標、計画等

を取りまとめた環境報告書２０１１を作成し、本学のホームページで公開している旨報告

があった。

報告事項５ 大学院博士後期課程改革検討ＷＧ中間報告について

福田理事から、大学院博士後期課程改革検討ＷＧにおいて、学長から諮問を受けた事項

について検討を行い、その中間報告として、博士後期課程教育を通じた本学の役割、博士

課程改革に向けた観点及び他大学の事例等の検討結果について報告があった。

報告事項６ 平成２３年度科学技術人材育成費補助事業「テニュアトラック普及・定着事業」の選定

結果について

梶谷学長から、平成２３年度科学技術人材育成費補助事業「テニュアトラック普及・定

着事業」の選定結果について、文部科学省から本学が採択されたとの通知があった旨報告

があった。

報告事項７ 平成２３年度「理数学生育成支援事業」の選定結果について

梶谷学長から、平成２３年度「理数学生育成支援事業」の選定結果について、文部科学

省から本学が採択されたとの通知があった旨報告があった。

報告事項８ 平成２３年度地域イノベーション戦略支援プログラム採択結果について

梶谷学長から、平成２３年度地域イノベーション戦略推進地域選定及び地域イノベーシ

ョン戦略支援プログラムの採択結果について、文部科学省等から本学が採択された旨及び

補助金の交付決定額について通知があった旨報告があった。

報告事項９ 平成２３年度外部資金受入状況について

梶谷学長から、平成２３年度第１四半期の奨学寄附金、共同研究及び受託研究の受入状

況について報告があった。

（閉会１１時３５分）
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［配付資料］

①-１．電気通信大学ＵＥＣ修学支援奨学金規程（案）

①-２．電気通信大学ギガビット研究会規程（案）

①-３．電気通信大学産学官連携センター「ギガビット研究会」規約（案）

①-４．Ｇｂｉｔ ギガビット研究会

②．平成２３年度学内補正予算（第１次）の編成について（案）

③．給与勧告の骨子

④．平成２４年度概算要求について

⑤．会計検査院実地検査について

⑥．環境報告書２０１１

⑦-１．大学院博士後期課程改革検討ＷＧ中間報告（概要）

⑦-２．大学院博士後期課程改革検討ＷＧ中間報告

⑧．平成２３年度科学技術人材育成費補助事業「テニュアトラック普及・定着事業（機関選抜型）」

選定結果について（通知）

⑨．平成２３年度「理数学生育成支援事業」の選定結果について（通知）

⑩．地域イノベーション戦略推進地域選定及び平成２３年度地域イノベーション戦略支援プロ

グラムの採択について

⑪．外部資金受入状況一覧

[参考資料]

１．かじとーく（Ｎｏ．４３）

２．調布電通大どおり（Ｎｏ．２８）

３．総合コミュニケーション科学からの防災・日本再生へのアプローチ


